

Piden en Azerbaiyán excluir a Cuba de infame lista



Embajadora de la Paz de las Naciones Unidas, Larisa Reijrudel

Bakú, 4 oct (RHC) La organización de mujeres hebreas de Azerbaiyán, junto con otras organizaciones afines, pidió excluir a Cuba de la arbitraria lista de países patrocinadores del terrorismo, informó hoy el embajador cubano en Bakú, Carlos Valdés.

Según explicó el diplomático a Prensa Latina, la entidad femenina, que preside la embajadora de la Paz de las Naciones Unidas, Larisa Reijrudel, celebró una mesa redonda, para condenar la medida de las autoridades estadounidenses de declarar a Cuba como nación patrocinadora del terrorismo.

Reijrudel, histórica amiga de Cuba, firmó el llamamiento en nombre de los participantes y trasladó la misiva, que condena esa posición de las autoridades de la nación norteamericana y pide excluir al país caribeño de la citada lista, a la embajada de la isla en Azerbaiyán.

En el texto se plantea que muchas personas se sorprendieron al conocer de la infame decisión de Washington, pues todavía en Azerbaiyán está latente el recuerdo de los médicos cubanos que, en los tiempos más difíciles de la epidemia de la Covid-19, volaron al país caucásico Azerbaiyán para ayudar.

(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366737-piden-en-azerbaiyan-excluir-a-cuba-de-infame-lista>



Radio Habana Cuba